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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Ortsteilratssitzung Töttelstädt am 12.06.2012 hat der Ortsteilrat, auch aus wirtschaftlichen 

Gründen, dem Rückbau des Speichers in Töttelstädt zugestimmt. 

Bisher erfolgte nur die Trockenlegung des Speichers. Seit ca. 4 Jahren wird eine Fertigstellung 

immer wieder verschoben.  

 

1. Warum erfolgte im Jahr 2016 trotz Zusage keine Realisierung von weiteren 

Maßnahmen am Speicher? 

2. Welche Gründe lagen hierfür vor? 

3. Wann ist mit einer Fertigstellung zu rechnen? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

17.01.2017, gez. Müller   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Müller, Ortsteilbürgermeister Töttelstädt 
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